

地域回覧用



小原中部小学校だより



令和8年1月21日

2025 第433号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校
ホームページを
ご覧ください⇒



1/20 のびのびタイム

思い思いの時間を過ごして

のびのびタイムは、子どもたちが自分のやりたいことを自由に楽しむ時間です。

外で元気いっぱいに遊ぶ子、タブレットのアプリで学習をする子、宿題の直しに取り組む子、ピアノを弾いて過ごす子など、それぞれが思い思いの時間を過ごしています。

名前の通り、心も体も「のびのび」と過ごせる大切な時間で、2時間の授業で少し疲れた体と頭をリフレッシュしています。

気持ちを切り替えることで、3時間目も集中して学習に取り組むことができます。これからも、一人一人が自分らしく過ごし、元気に学べる時間を大切にていきたいと思います。



1/20 5・6年 図工「コマ撮りアニメ」

表現する楽しさと仲間とつくる価値を感じて

5・6年生の図工では、コマ撮りアニメづくりに取り組みました。

絵を少しずつ描き足していく、白紙の状態からあっという間に絵が完成していくように見えるアニメを構想したり、雪が降ってくる様子を表現したアニメを制作したりと、さまざまなアイデアが生まれました。

仲間と協力しながら、ポーズを一つずつ撮影し、流行りのダンスをアニメにした作品づくりに向き合う姿、「ああしたい」「こうしたい」「もっとここは…」とイメージを膨らませながら制作に取り組み、仲間同士でアドバイスをし合う姿、それぞれ、一人よりも仲間と協力することで、動きや表現がどんどん工夫されていくすばらしさを感じているようでした。

試行錯誤をくり返しながら、表現する楽しさと仲間とつくる価値を感じる時間となりました。

